



www.mg.co.id

Kanada Akhirnya Lolos ke Qatar

TORONTO (IM) - Kanada memastikan diri melaju ke Piala Dunia 2022. Les Rouges untuk pertama kalinya lolos ke Piala Dunia sejak terakhir kali pada 1986. Kanada lolos usai menang 4-0 atas Jamaika di BMO Field, Senin (28/3) dinihari WIB. Empat gol kemenangan tuan rumah diciptakan oleh Cyre Larin, Tajon Buchanan, Junior Hoillett, dan bunuh diri Adrian Maniappan.

Tambahan tiga angka membuat mereka kokoh di puncak klasemen zona CONCACAF. Pasukan John Herdman mengumpulkan 28 poin dari 13 laga.

Kanada unggul enam angka dari Amerika Serikat, Meksiko dan Kosta Rika yang berturut-turut menempati peringkat dua, tiga dan keempat dengan poin sama yaitu 22. Kanada mengamankan tiket ke Qatar setelah dipastikan tak mungkin bisa tergeser oleh Kosta Rika di urutan keempat dengan sisa satu laga yang dimiliki Keylor Navas dkk.

Tiga tim teratas di Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONCACAF lolos langsung ke Qatar. Amerika Serikat dan Meksiko masih berpeluang menyamai poin Kanada karena baru bermain 12 kali dengan dua laga tersisa. Namun, hal itu tak bakal mengubah kepastian Kanada untuk tetap aman lolos ke Piala Dunia 2022.

Kanada mengakhiri penantian panjang selama 36 tahun untuk kembali bisa lolos ke Piala Dunia. Ini adalah kali pertama mereka melaju ke ajang tertinggi sepakbola antar negara tersebut sejak edisi 1986.

Pada edisi 1986 jadi satu-satunya kesempatan Kanada berpartisipasi di Piala Dunia. Namun mereka kala itu gagal meraih poin dan terbenam di posisi juru kunci grup C karena kalah bersaing dengan Uni Soviet, Prancis dan Hongaria.

Kini Kanada merajut mimpi memperbaiki torehan tersebut di Piala Dunia 2022 nanti. Negeri Daun Maple saat ini punya skuad generasi emas yang beberapa mentas di kompetisi Eropa. Sebut saja Alphonso Davies yang main di Bayern Munich (meski saat ini tengah cedera), Jonathan Davies (Lille), Tajon Buchanan (Club Brugge), Cyle Larin (Besiktas), dan Stephen Eustacio (FC Porto). ● vit



CYRE LARIN
Pemain Kanada

Origi Selangkah Lagi Menuju Milan

LIVERPOOL (IM) - Divock Origi dikabarkan diincar AC Milan. Itu artinya ia tak perlu pusing mencari klub baru setelah meninggalkan Liverpool. Kontrak Origi di Liverpool akan habis musim panas nanti.

Liverpool sendiri punya opsi memperpanjang masa tinggal Origi di Anfield, tapi tidak diambil. Pasalnya, Origi memang bukan pilihan utama di lini depan dan kedatangan Luis Diaz Januari lalu membuatnya makin terpinggirkan. Musim ini, Origi juga sempat absen dua bulan karena cedera. Musim ini Origi cuma tampil 14 kali dengan total 533 menit atau rata-rata 38 menit. Namun ia masih bisa bikin lima gol dan tiga assist.

Origi pun memutuskan menghengkang demi mencari tim yang bisa membentangkan namanya di Milan. Origi pun datang dengan proposal kepada Origi.

Sky Sport Italia, Origi ditawarkan kontrak berdurasi empat tahun dengan nilai 3,5 juta Euro per musim. Origi pun menerimanya dan kini tinggal selangkah lagi berseragam merah-hitam. Konon dalam waktu dekat Milan bakal mengumumkan kepindahan Origi.

Meski jarang bermain, Origi adalah pahlawan Liverpool lewat

gol-gol penting di laga besar. Origi yang mencetak dua gol saat Liverpool comeback dan menang 4-0 atas Barcelona di leg kedua semifinal Liga Champions 2018/2019, sekaligus bikin gol kedua pada partai final menghadapi Tottenham Hotspur.

Selama memperkuat Liverpool sejak 2014, ia sudah mempersembahkan trofi Liga Champions, Piala Dunia Antarklub, Piala Super Eropa, Liga Inggris dan Piala Liga Inggris. Total 40 gol dan 17 assist dibuatnya dari total 171 penampilan. ● vit



DIVOCK ORIGI
Pemain Liverpool



BERNARDO SILVA
Pemain Portugal

Portugal Wajib Mewaspadai Makedonia Utara

Gelandang serang Portugal, Bernardo Silva mewanti-wanti rekan setimnya agar tidak meremehkan Makedonia Utara dan memaksimalkan setiap peluang yang didapat, untuk bisa bikin gol.

LISBON (IM) - Portugal akan melawan Makedonia Utara pada laga final Path C playoff Piala Dunia 2022, di Do Drago, Rabu (30/3) dinihari WIB. Meski lebih diunggulkan, Portugal wajib waspada karena Makedonia Utara memiliki tren bagus pada laga tandang.

Oleh karenanya, Selecao Das Quinas tak boleh membuang-buang peluang.

Makedonia Utara membuat kejutan saat menyingkirkan juara Eropa Italia di semifinal Playoff Piala Dunia 2022 dengan skor 1-0. Sementara Portugal sendiri lolos ke final setelah sukses membung-

kam Turki dengan skor 3-1.

Portugal sudah pasti paham, bahwa Makedonia Utara tercatat tidak terkalahkan dalam lima laga tandang terakhir, dengan perincian empat kemenangan dan sekali imbang. Apalagi Makedonia Utara ingin mengukir sejarah, untuk pertama kalinya akan tampil di Piala Dunia, setelah merdeka dari Yugoslavia.

"Kami harus menunjukkan rasa hormat yang sama kepada Makedonia Utara seperti yang kami tunjukkan ke Italia. Saya sudah bilang ke para pemain bahwa kami tidak bisa main-main di pertandingan nanti," kata pela-

ti Timnas Portugal, Fernando Santos yang dikutip Sportsmo.

Santos memang sudah berulang kali mengingatkan bahwa Makedonia Utara bisa mengkejutkan, termasuk saat melawan Italia. "Saya sudah bilang kepada Anda sebelum kami mungkin menghadapi mereka, pertandingan-pertandingan itu bukan lelucon, ini layaknya final dan apa pun bisa terjadi. Anda harus menghadapinya dengan fokus dan konsentrasi yang memang sudah selayaknya. Sebuah tim yang bertandang ke Italia dan mengalahkan juara Eropa sungguh bukan main-main," kata Santos.

Gelandang serang Portugal, Bernardo Silva juga mewaspadai lawan yang bakal dihadapi nanti. Silva mewanti-wanti rekan setimnya agar tidak meremehkan Makedonia Utara dan memaksimalkan setiap peluang yang didapat, untuk bisa bikin gol. Portugal tentu tak mau bernasib sama seperti Italia.

"Kami adalah tim yang

membuat banyak peluang. Kami harus meredam serangan balik mereka, dan cara terbaik adalah mengalirkan bola dengan baik. Kami tahu bahwa mereka melaju sejauh ini karena mereka memang pantas ada di sini. Mereka bisa mengalahkan Jerman dan Italia, itu membuktikan bahwa mereka punya pertahanan yang kuat, bahkan dengan sedikit peluang yang dimiliki," ujar Silva seperti dikutip ESPN.

Silva tak menampik jika Portugal merasakan tekanan untuk lolos ke Piala Dunia 2022. "Mari kerjakan PR, lihat seperti apa rencana pelatih, dan mencoba mengikutinya dengan cara terbaik. Tim yang berbeda akan menuntut hal yang berbeda pula. Tanggung jawab untuk ada di Piala Dunia berarti, terlepas dari siapa lawannya, kami punya tekanan ini. Tapi kami terbiasa dengan tekanan di klub," ujar Silva.

Di pihak Makedonia Utara, pelatih Blagoja Milevski yakin bisa mengalahkan Portugal. Makedonia

tak gentar. Jika Italia sang juara bertahan Piala Eropa saja bisa dikalahkan, maka misi menumbangkan Portugal sang mantan juara Eropa tentu bukan hal yang mustahil.

"Kami siap, kami di sini bukan karena kebetulan dan kami berharap untuk menampilkan performa yang hebat. Kami tahu Portugal sangat kuat, tetapi kami akan berusaha. Seluruh pemain punya tekad yang sama untuk lolos ke Piala Dunia 2022," kata Milevski di situs FIFA.

Kapten Stefan Ristovski sumbuarnya bisa menyingkirkan Portugal. "Saya sangat gembira dengan kemenangan melawan Italia. Bisakah kami mengalahkan Portugal? Ya, kami akan menang. Kami akan melakukan segalanya untuk menang dan kami akan melakukannya," kata Ristovski dinukil dari BBC.

Makedonia Utara dipastikan akan bermain habis-habisan di laga ini. Mereka tentu tak mau perjuangan panjang harus berakhir sia-sia di fase final play-off. ● vit

Jonatan Ingin Jaga Konsistensinya

BASEL (IM) - Jonatan Christie begitu bahagia dapat memenangkan gelar di Swiss Open 2022. Torehan ini diharapkan bisa memuncunya lebih konsisten di turnamen berikutnya. Jonatan meraih gelar perdananya di tahun 2022. Ia menang atas wakil India Prannoy S.H, 21-12, 21-18 di final Swiss Open yang digelar di St. Jakobshalle, Minggu (27/3) malam WIB.

Jojo tampil penuh percaya diri dan kerap mendominasi permainan Prannoy di lapangan. "Awal strateginya kurang lebih sama dengan kemarin saat melawan Srikanth, saya mencoba menjauhkan bola dari jangkauannya dulu. Ketika ada kesempatan baru menyerang. Saya belajar dari Ginting kemarin (semifinal) ketika menyerang terus, malah dia lebih nyaman mainnya," kata Jojo, dalam rilis PBSI.

Kemenangan Jojo di pertandingan itu sejatinya sempat tertunda dua kali. Usai unggul 20-16, Jojo kehilangan dua angka krusial.

Beruntung setelah itu dia mampu menyelesaikan laga.

"Di poin terakhir saya ingin cepat menyelesaikan, mainnya jadi total menyerang ternyata balik terus dan malah mati sendiri dua kali. Setelah itu saya coba balik ke pola saya, saat dia servis saya coba membalikkan dengan bola yang mengagetkan dan berhasil," ucap pebulutangkis kelahiran Jakarta itu.

Gelar juara ini terasa begitu istimewa bagi Jonatan mengingat perjuangannya yang tidak mudah. "Hasil ini sangat berarti buat saya, bukan hanya gelar juaranya tapi juga

ke prosesnya. Saya bisa main di sini dan All England kemarin saja sudah sebuah anugerah luar biasa setelah saya positif Covid-19 di Jerman. Ini pasti campur tangan Tuhan. Apalagi saya sudah tidak juara, dua setengah tahun. Semoga juara di Swiss ini bisa jadi awal dan motivasi saya di tahun 2022," ujarnya.

Selain Jonatan, Indonesia juga meraih gelar di Swiss Open 2022 dari ganda putra Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto. Fajar/Rian juara setelah mengandaskan pasangan Malaysia, Goh Sze Fei/Nur Izzuddin, 21-18, 21-19. ● vdp



JONATAN CHRISTIE
Pebulutangkis Indonesia

Pogba Dambakan Trofi Bersama MU

MANCHESTER (IM) - Paul Pogba sangat mendambakan gelar juara bersama Manchester United (MU). Ia mengakui telah melalui banyak situasi sulit di MU. Pusing gelar yang harus dialaminya di MU selama hampir lima tahun menjadi salah satu hal yang menurutnya paling menyedihkan.

Pogba balik ke MU pada musim panas 2016 dari Juventus dengan nilai transfer 94,50 juta Pound. Ia langsung mampu mempersembahkan gelar Piala Liga Inggris dan Liga Europa di musim pertamanya bersama Setan Merah.

Namun setelahnya, tak ada laga trofi yang bisa diraih Pogba dengan MU. Gelandang asal Prancis ini juga kesulitan untuk tampil konsisten bersama Manchester Merah. Cedera menjadi salah satu pengganggu Pogba untuk tampil optimal dalam beberapa musim terakhir di MU.

Tampil bersama timnas Prancis menjadi pelipur lara Pogba menghadapi kondisi sulitnya bersama The Red Devils. Gelandang 29 tahun tersebut kini tengah bersama Les Blues

menjalani jeda internasional pekan ini. Pekan lalu, Pogba tampil kala Prancis menang 2-1 dari Pantai Gading di laga persahabatan (25/3).

"Yang benar harus dikatakan, ada masa-masa sulit, terutama ketika saya berada di Manchester. Ketika saya tak bermain atau ketika hasilnya tak sesuai harapan. Datang ke sini (skuat Prancis) memberi saya semangat. Ini sulit karena kontrak Pogba yang telah terjadi, mulai dari pergantian manajer hingga cedera saya. Kami tidak lagi mempersembahkan gelar, jadi ini hambar," ujar Pogba dikutip dari Telefoot.

Pernyataan Pogba menjadi sinyal bahwa dirinya akan meninggalkan di MU. Apalagi kontrak Pogba di Old Trafford bakal habis akhir musim ini.

Namun terkait hal tersebut, Pogba menegaskan belum memutuskan masa depannya. Fokusnya kini adalah menjalani sisa musim dengan MU. "Belum ada yang diputuskan tentang masa depan saya, tapi..."



PAUL POGBA
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com